

Courrier

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger**

Band (Jahr): **27 (2000)**

Heft 6

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Relecture du passé

«Le poids du passé» RS 2/2000



Je suis scandalisé par les propos de Monsieur Roger Gaston Progin parus dans la rubrique «Courrier» dans l'édition 4/2000. Il est inadmissible de laisser dire que les Juifs n'ont pas su prendre les armes pour défendre les leurs. N'a-t-il jamais entendu parler du soulèvement des ghettos de Varsovie, Vilna et tant d'autres? N'a-t-il jamais entendu parler des révoltes sanglantes dans différents camps de concentration? N'a-t-il jamais entendu parler de la Résistance française, dans laquelle les premiers à prendre le maquis furent les Eclaireurs Israélites de France?

Bertin Ditesheim, France

Les Juifs ont combattu dans les armées alliées contre Hitler. Les Juifs ont combattu presque sans armes contre les Nazis dans les ghettos de Varsovie, Vilna et autres, ainsi que comme partisans en Europe de l'Est. J'ai connu des Juifs qui allèrent à

pied avec l'Armée rouge de Moscou à Berlin, le fusil mitrailleur sur l'épaule, et en revinrent ensuite. Pour comparer de telles destinées avec la bataille des plantations de pommes de terre suisse, il faut vraiment avoir de solides œillères.

Paul Uri Russak, Israël

Affirmer que les Juifs n'ont jamais pris les armes revient à avouer que l'on a une totale méconnaissance de l'histoire!

Roger Pugatsch, Israël

Je salue l'article sur le thème de l'acceptation du passé. Les lettres de quelques citoyens suisses «bien-pensants» dans le courrier des lecteurs me dépriment d'autant plus.

P. Schmalenbach, Allemagne

Le problème de la naturalisation

«Emmen, une exception» RS 4/2000



Pourquoi la plupart de vos articles semblent-ils écrits sous forme d'éditoriaux d'opinion et

non d'un simple compte-rendu de faits? Pourquoi une commune n'aurait-elle pas le droit de recourir aux urnes pour déterminer ceux qu'elle désire naturaliser comme citoyens? Il s'agit pourtant de la forme la plus pure de démocratie. Votre journaliste le qualifie pourtant de «lacune dans le processus de naturalisation». A en juger par votre article, des communes telles que Genève naturaliseraient volontiers des non-citoyens. Pourquoi de tels candidats rejetés à Emmen n'iraient-ils pas simplement en d'autres endroits où ils seraient les bienvenus? Tout le monde serait content. La conseillère fédérale Metzler pourrait revoir la honte que lui a inspirée le cas d'Emmen et se faire l'avocate des droits du peuple suisse plutôt que d'assujettir leur souveraineté aux bureaucrates de Bruxelles.

Ulrich Kaempf, USA

Promotion de l'image suisse

«L'image de la Suisse doit retrouver son éclat» RS 4/2000

Un peu de modestie, je vous prie. Si notre image manque d'éclat, c'est qu'elle n'intéresse plus, et quel que soit le budget, cette publicité dépassée sur nos traditions humanitaires et notre recherche de qualité n'y changera rien.



Les programmes d'action de «Présence Suisse» sont à côté de la cible en visant les USA, car la Suisse évolue au milieu d'une Europe qu'elle semble oublier. Elle ferait bien de se joindre à la construction qui se déroule autour d'elle aujourd'hui, au lieu de donner dans le nombrilisme et les sondages d'opinion.

Jean-Blaise Hall, France

Formation continue

«Apprendre sa vie durant» RS 4/2000



La complexité du problème de la formation mériterait une couverture nettement plus large qu'un ou deux articles écrits à la hâte, comme c'est le cas dans votre dernier numéro. Nous vous encourageons à instituer un forum permanent, à la mesure du thème de la formation continue.

Walter Flueck, Canada

Inserat

ASIN Action pour une Suisse indépendante et neutre
plus de 36 000 membres

Case postale 218, CH-3000 Berne 16, Tél. +41 31 356 27 27, Fax +41 31 356 27 28, CP 30-10011-5

www.revision01.ch

Internet: <http://www.asin.ch>

Prière d'envoyer ce talon à ASIN ►

✂

Nom: _____

Prénom: _____

Adresse: _____

NPA, Lieu: _____

Pays: _____

Veuillez s.v.p. m'envoyer des informations détaillées sur l'ASIN.

- en langue allemande en langue française
 en langue italienne en langue anglaise